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Aos dezenove dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta 8 
minutos, no prédio do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, 9 
décimo quarto andar, teve início a quingentésima septuagésima quarta reunião ordinária do 10 
Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: 11 
Adroaldo Bauer Spindola Correa, Álvaro Dion Teixeira, Antônio Carlos da Costa Pinto, 12 
Cárin Cecília da Rosa Carvalho, Clarazete Gautério de Farias, Cleida Maria da Cunha Feijó 13 
Gomes, Edson Zomar de Oliveira, Fabiana Zambiasi, Fabiane Borges Pavani, Isabel 14 
Cristina Junqueira, Laerte Campos de Oliveira, Luciana Eidt, Luis Fernando de Fraga Silva, 15 
Luis Ferrari Borba, Maércio de Almeida Flores Cruz, Marilena Ruschel da Cunha, Marisa 16 
Ney Santos Pinho, Pedro Luis da Silva Vargas, Renan da Silva Aguiar, Teresinha 17 
Casagrande e Valdemir de Souza Estran. A sessão foi dirigida pela conselheira Marilena 18 
Ruschel da Cunha, com o secretário Luis Fernando de Fraga Silva. EXPEDIENTE-ITEM 1: 19 
apresentação da Ata 039/2017 de 12/12/2017, aprovada. EXPEDIENTE-ITEM 2: Informes: 20 
O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas registrou a atualização do site do PREVIMPA em 21 
relação às eleições dos Conselhos de Administração e Fiscal. Deu conhecimento de que o 22 
Superior Tribunal de Justiça, ao julgar o Recurso Especial nº 1.410.057/RN, decidiu que é 23 
possível a caracterização da atividade de vigilante como atividade especial, mesmo após 24 
05/03/1997 (início de vigência do Decreto nº 2.172/97), e questionou em relação ao direito 25 
à aposentadoria especial aos servidores municipais que exercem a função com atividades 26 
análogas, como exemplo os Guardas Municipais. Solicitou esclarecimento sobre a 27 
repercussão na arrecadação da contribuição previdenciária dos servidores que optarem por 28 
receber a gratificação natalina através de empréstimo bancário. O secretário Luis Fernando 29 
de Fraga Silva informou que até a presente data foram computados 8.051 votos nas eleições 30 
dos Conselhos do PREVIMPA, ultrapassando o quorum mínimo necessário para a 31 
validação da eleição. O conselheiro Adroaldo Bauer Spindola Correa informou que em 32 
assembleia realizada no dia quinze de dezembro os municipários aprovaram a greve da 33 
categoria a partir das doze horas do dia vinte de dezembro, em reivindicação ao fim do 34 
parcelamento dos salários, contra o PL 11 e pelo pagamento da gratificação natalina. 35 
Informou ainda a sua preocupação em função da aprovação pela Câmara Municipal do 36 
pagamento da gratificação natalina através de empréstimo a ser realizado pelos servidores, 37 
na qual o pagamento do IOF da transação será realizado pelo servidor contratante, 38 
configurando em mais um prejuízo aos servidores municipais. Registrou ainda que a 39 
Associação dos Procuradores Municipais conquistou na justiça o direito a receber 40 
integralmente a gratificação natalina, com a fixação de multa elevada em caso de 41 
descumprimento da decisão judicial. O conselheiro Luis Ferrari Borba parabenizou os 42 
componentes da chapa única pela eleição aos Conselhos do PREVIMPA, bem como a 43 
chapa um, vencedora da eleição do Sindicato dos Engenheiros, desejando sucesso na 44 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE PORTO ALEGRE. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 



continuidade do trabalho junto àquele Órgão. Registrou a participação no almoço de 45 
comemoração dos 56 anos do DMAE, onde participaram colegas, vereadores, bem como o 46 
ex-vereador, ex-prefeito e ex-diretor do DMAE, João Antônio Dib. Lamentou a ausência do 47 
Diretor Geral do DMAE citando com tristeza a sua falta de apoio ao evento. O vice-48 
presidente Renan da Silva Aguiar, em reposta ao questionamento do conselheiro Pedro Luis 49 
da silva Vargas, esclareceu não ter como se manifestar sobre os efeitos da decisão do STJ 50 
em relação aos servidores municipais neste momento. Já em relação à contribuição 51 
previdenciária incidente sobre a gratificação natalina, acredita que a mesma seja repassada 52 
pelo ente até o dia dez janeiro. ORDEM DO DIA-ITEM 1: a Diretora Previdenciária do 53 
Previmpa, Luciana Eidt, apresentou a proposta de modificações ao projeto já aprovado 54 
neste Conselho, de alteração da Lei Complementar 478/2002 onde está sendo ajustado o 55 
texto dos artigos 33, 34, 36, 38-A, 41, 84, 122-A, 134-B e revogados os artigos 37 e 113 56 
para adequar a referida Lei Complementar ao disposto na Constituição Federal. Após 57 
debate e sugestão de exclusão de parágrafo do artigo 41, a proposta foi aprovada por 58 
unanimidade entre os participantes. ORDEM DO DIA-ITEM 2: transferida para sessão 59 
futura. ORDEM DO DIA-ITEM 3: Processo 009.003517.14.4 (Parecer 025/2017), que trata 60 
da renovação do sistema AE BROADCAST, utilizado pela UINV, distribuído para a 61 
conselheira Marisa Ney Santos Pinho. Nada mais havendo a tratar, a presidente Marilena 62 
Ruschel da Cunha encerrou a sessão às onze horas e vinte minutos e eu Luis Fernando de 63 
Fraga Silva lavro a presente Ata, que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  64 
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